

20/05/2009

## **Museo Marítimo Ría de Bilbao. "Veinte jóvenes sin experiencia laboral rehabilitarán embarcaciones en el museo"**

La Fundación Peñascal ha contratado a 20 jóvenes sin experiencia laboral que durante seis meses realizarán trabajos de rehabilitación de embarcaciones en el Museo Marítimo Ría de Bilbao y prepararán una exposición sobre Carpintería de Ribera.

Según informó el organismo, el objetivo de este proyecto es permitir a estas personas que apliquen los conocimientos adquiridos en su proceso formativo en un trabajo real, a la vez que obtienen una primera experiencia laboral, en el ámbito de la carpintería o en el ámbito de la calderería. De esta forma, pueden compatibilizar su trabajo con la formación en la EPA de Fundación Peñascal y así obtener el título de graduado escolar y mejorar su capacitación.

Durante seis meses, hasta noviembre de 2009, trabajarán realizando tareas de rehabilitación de embarcaciones marítimas expuestas en el Museo Marítimo Ría de Bilbao, entre ellas el Gangil Portu cuya rehabilitación comenzó anteriormente, y en la preparación de una exposición que muestre un Taller de Carpintería de Ribera. Para estas labores deben aplicar las técnicas de calderería y de carpintería que han aprendido durante su periodo de formación anterior. Estas 20 personas, y sus responsables, trabajarán contratados gracias a una subvención del Fondo Social Europeo y del Inem.

Se trata de jóvenes de 18 a 23 años desempleados y sin experiencia laboral. La mayoría no tienen graduado de Educación Secundaria Obligatoria, son de Bilbao y proceden de itinerarios de inserción desarrollados en Fundación Peñascal y que comenzaron en los Programas de Cualificación Profesional Inicial.

El Itinerario comienza con una entrevista con un orientador, tras la cual se le encamina hacia algún programa de formación en los sectores de metal, climatización, carpintería, hostelería o confección industrial, o búsqueda de empleo.